



RÉFORME DES RETRAITES :

SEULS LE GOUVERNEMENT ET LE MEDEF EN VEULENT

RETRAIT !

2 millions de manifestants en France (13 500 dans l'Allier) le 19 janvier, plus de 2,5 millions (18 500 dans l'Allier) le 31 janvier : ce projet de réforme des retraites, injuste et brutale est rejeté par 93 % des actifs.

Amplifions encore la mobilisation les 7 et 11 février !
Unis et déterminés nous pouvons les faire reculer !



La CGT revendique :

- Le retour à un départ à 60 ans.
- Une pension minimum au niveau du SMIC à 2000€.
- La prise en compte des années d'études.

DOSSIER

Ensemble pour la retraite à 60 ans



Comment le financer ?

- Fin des exonérations de cotisations : c'est 30 milliards d'euros donnés aux entreprises à nos frais.
- Hausse du taux de cotisation des entreprises.
- Égalité femmes-hommes : la simple égalité des salaires créerait 5,5 milliards d'euros de cotisation.
- Taxer les revenus du capital : les entreprises du Cac 40 ont reversé plus de 80 milliards d'euros aux actionnaires en 2022. Un record !

JOURNÉES DE GRÈVE ET DE MANIFESTATION UNITAIRE

MARDI 7 FÉVRIER 2023 À 14H30 :

- **Montluçon, place Jean Dormoy**
- **Moulins, place de la Liberté**
- **Vichy, place de La Poste**

SAMEDI 11 FÉVRIER 2023 À 14h30 :

- **Montluçon, place Jean Dormoy**
- **Moulins, place de la Liberté**
- **Vichy, place de La Poste**

SIGNEZ LA PÉTITION !

**Non à cette réforme
injuste et brutale !**

